

令和6年度始業式

みなさん、進級おめでとうございます。

ドキドキしながら新しい学年を楽しみにして登校したと思います。新しい学年になったら「こんなことをがんばろう」と目標や決意をもって今日を迎えたことと思います。

今、皆さんの顔を見ると、新しい学年でこれから自分の目標に向かってがんばろうという意気込みでキラキラと輝いて見えます。その気持ちを大切に1年間がんばってください。今年も運動会や遠足、宿泊学習など、楽しい行事がたくさんあります。学校は、児童のみなさんが主役です。学級のみennaと一緒にいろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。そのとき、自分で考え、自分から動くことを意識してください。そして、学級のみennaのよいところを見つけあって、チームワークの良い学級を作ってください。

新年度にあたり、みなさんに3つのお願いがあります。

1つ目は、「仲良くしよう」ということです。仲良くするためには、誰に対しても思いやりの心をもって、やさしく接することです。そして、みんなで助け合いながら、みんなが毎日楽しく過ごせるようにしていきましょう。

2つ目は、「何事にもチャレンジしよう」ということです。いろいろな学びや体験の機会があります。勉強はもちろんのこと、学校行事や係活動など、いろいろなことにチャレンジしながら、たくさんのことを学んでください。失敗をおそれずどんなことにもチャレンジしていきましょう。

3つ目は、「健康な体をつくろう」ということです。健康で元気がないと何をしてもうまくいきません。早寝早起きをして、しっかり食べて、たくさん運動して体力をつけましょう。

そして、毎日、車や自転車に気を付けて元気に登校し、校庭にある「しのき」のように心も体も大きく成長して行ってください。

先生方やお家の方、そして地域の方々もがんばるみなさんを応援しています。

みなさん一人一人が、学級や学校が楽しいと感じ、笑顔で生活できるように一緒にがんばっていきましょう。